

## Nachbetrachtung des ersten Halbjahres 2024 der U 19 SG Röhrmoos

Das neue Spieljahr 2024 eröffnete unsere A-Jugend im Januar beim traditionellen Drei-Königs-Turnier in Gröbenzell. Sich noch in der Orientierungsphase des Hallenmodus befindend, kamen die Jungs hier nicht über eine Platzierung im hinteren Bereich des Teilnehmerfeldes hinaus, dennoch startete man kurz darauf hochmotiviert in die Vorrunde des Dachauer Hallenmasters. Leider fehlte auch diesjährig die letzte Präzision im Budenzauber, so dass sich das Team schon nach der Qualifizierungsrunde auf die Vorbereitung zur herannahenden Punktechallenge in der Kreisklasse München Nord konzentrieren konnte. Einer Niederlage im Testspiel gegen Bergkirchen, folgte ein überzeugender Sieg in Karlsfeld, als auch ein erkämpfter Achtungserfolg beim SC Gröbenzell. Zum Ligaauftritt gegen die Grüne Heide gab man sich ebenfalls keine Blöße und fuhr die ersten drei Punkte ein, darauf folgte in einer hochbrisanten Partie gegen Egenburg ein weiterer Sieg, sowie zu Hause mit dem 4 – 0 gegen Untermenzing die Pole Position in der Tabelle und dies sogar für geraume Zeit ungefährdet. Nach der Ferienpause musste man zunächst, wieder einmal waren einige Leistungsträger von langwierigen Verletzungen geplagt, eine deutliche Klatsche im Fight gegen Allach verdauen, bevor nach dem Heimspiel gegen die JFG Dachau Land die nächsten Zähler (nach unglücklichem Verlauf) in die Fremde entführt wurden. Stabilität kehrte erst wieder im Abendspiel beim FC Unterföhring ein, hier wurde man seiner Favoritenrolle gerecht und nahm mit einem verdienten Auswärtserfolg einen Dreier mit nach Röhrmoos. Vielversprechend reisten unsere Jungs danach Richtung Saisonfinale zum FC Olympia Moosach, hier verkaufte man sich angemessen wehrhaft, konnte jedoch nur ein mageres Pünktchen zusätzlich auf die eigene Habenseite verbuchen. Natürlich kann man auch diesem „Endspiel“ im Detail unter [www.fussballspielberichte.de](http://www.fussballspielberichte.de) nachträglich beiwohnen, obgleich diese Partie lediglich fußballerische Magerkost anbot, folglich beinhaltete die neutrale Zusammenfassung des Saisonendspurts eine ungewohnt anspruchsvolle Komponente. Dies sollte jedoch nicht über die hervorragende Einordnung in der Tabelle der U 19 hinwegtäuschen, ein zweiter Platz in der Frühjahrsrunde 2024 ist aller Ehren wert. Altersbedingt rückt nun ein Teil des Kaders in den Herrenbereich auf, um sich hier zu beweisen und für Verstärkung in der Elf bei hoffentlich großzügigen Einsatzzeiten zu sorgen. Alle verbleibenden A-Jugend-Spieler wünschen den „neuen Herren“ viel Glück bei der anstehenden Herausforderung und freuen sich selbst schon jetzt auf die bevorstehende Herbstrunde nach der Sommerpause. Vielleicht sind dann auch mehr Zuschauer als die unerschütterlichen „Allesfahrer“ aus dem direkten Umfeld mit dabei, zu wünschen wäre es der Mannschaft allemal.

### **Saisonkader:**

Luca M., Stefan, Marcel, Samuel, Sebastian H., Quirin, Sebastian Z., Timon, Philip, Joshua, Korbinian, Luca, Lukas, Maxi, Mussa, Benedikt, Jakob B., Jakob L., Jan, Kilian G.

### **Trainerteam:**

Markus und Eric